



BÉJAR

La Universidad no abrirá un centro en Salamanca que compita con Ingenieros

El vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, presentó las ayudas para empresas y emprendedores ■ La propuesta es aglutinar las titulaciones que ya se imparten en la capital

TEL | BÉJAR

La Universidad de Salamanca ha descartado el cierre de la Escuela de Ingenieros de Béjar después de plantear la idea de crear en Salamanca un centro de titulaciones vinculadas a la ingeniería.

La idea fue planteada por el vicerrector de Investigación y Transferecia, Juan Manuel Corchado, hace unas semanas en la capital y ayer, en Béjar, confirmó que la idea es aglutinar en un único centro todas las titulaciones sobre las distintas ramas de ingeniería que, en la actualidad, se están impartiendo en la capital salmantina.

Además, reconoció que “nuestro objetivo es impulsar las ingenierías en Salamanca porque tenemos mucho potencial pero es la rama de conocimiento más desconocida de la Universidad” y explicó que “tenemos titulaciones de ingeniería repartidas por escuelas y facultades que no tienen nada que ver con esos estudios y queremos aglutinarlas para fortalecer todas las ingenierías en los campus de Salamanca”. En este sentido, matizó que “es una idea mía pero no es una intención del equipo rectoral porque no podemos cambiar las titulaciones que se imparten en cada centro” y avanzó que “queremos crear un programa de doctorado en ingeniería genérico para todas las titulaciones y todas las escuelas y no vamos a hacer competencia al centro de Béjar”.

Estas declaraciones fueron ayer realizadas en el marco de la primera jornada sobre emprendimiento organizado por la Universidad de Salamanca en la Escuela de Ingenieros. Juan Manuel Corchado presidió el acto e impartió la charla, que planteó a jóvenes y representantes de em-



Jornadas sobre emprendimiento celebradas ayer en la Escuela de Ingenieros de Béjar. | TEL

LOS DETALLES

Primer acto del nuevo director de la Escuela

Las jornadas sobre emprendimiento fueron ayer el primer acto institucional del recientemente elegido nuevo director de la Escuela de Ingenieros, Javier Ramón Sánchez. En las jornadas, destacó que “una de las misiones de la Universidad es la transferencia del conocimiento a la sociedad y lo más importante es tener la idea. Lo que nunca debe pasar es que buenas ideas se queden en el tintero por falta de financiación”.

Servicio para la puesta en marcha de proyectos

La Universidad de Salamanca ha iniciado un nuevo servicio para ayudar promover ideas empresariales. El vicerrector detalló las líneas de subvenciones tradicionales pero informó que la Universidad tiene acceso a otras vinculadas a empresas privadas con fundaciones sin ánimo de lucro. Además, ayudará a jóvenes y empresarios en la elaboración del proyecto, la búsqueda de financiación, la justificación y puesta en marcha.

presas de Béjar, los modelos de financiación en investigación de la mano del sector productivo local y las distintas líneas de ayudas existentes en la actualidad para poner en marcha proyectos conjuntos entre la Universidad y los empresarios. Entre las ayudas, detalló las aportaciones de programas europeos como Feder, nacionales, regionales y, también, de la Diputación de Salamanca.

También acudió al acto el alcalde de Béjar, Alejo Riñones, que insistió en las propuestas del Ayuntamiento para el emprendimiento como es la cesión de terrenos y naves industriales así como descuentos en impuestos.